

スフィーダ世田谷BFC

スフィーダ世田谷ウォーキングサッカー体験会にてブラインドサッカー体験会を実施(第3回)

2022年9月26日

世田谷区希望丘体育館3階

2022年9月26日、世田谷区希望丘体育館3階にて開催された、スフィーダ世田谷ウォーキングサッカー体験会にてブラインドサッカー体験会を実施いたしました。

体験会の様子

<https://www.facebook.com/WomensBFCest/posts/pfbid02siVAJP8RGDfSHPXuyZ3CyRT36GmM93p3yGAd8Wy7PWsStNcRvzeRVaQ8X7toVchHI>

スフィーダ世田谷ウォーキングサッカー体験会夜の部にて今年度3回目のブラインドサッカー体験コーナーを開催しました。

ブラインドサッカー体験が豊富な方が多いため、複数の人と声での意思疎通を図りながらボールを蹴るなどの難易度を少し高めたプログラムを楽しんでいただきました。体験の後は、駒崎選手とGM鈴木がアイマスクを着用し、参加の皆様の声を頼りにウォーキングサッカーと一緒に楽しみました。

ブラインドサッカーを多くの方に体験していただく為に今後も活動を行って参ります。(報告：鈴木康夫)

